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   「郵政民営化委員会の調査審議に関する所見（案）」に対する意見 

 

■ 利用者の利便性の確保と健全財政に努めて欲しい。 

                              （新潟県） 

■ 山間地等での生活が不便にならないよう配慮がほしい。今回の改正が、利用者もしくは

地方、とりわけ僻地に住む人たちにどのような影響が出てくるのかが問題だと思います。

その点を考慮した郵政民営化であって欲しい。地域コミュニティーを支える役割を郵便

局に期待する。 

・少子高齢社会の中、地方では高齢者の独り暮らしや、高齢者世帯が増えています。 

 郵便の配達員の方が、これらの方々の安否確認に大きな役目を果たしています。また、 

 車で何時間もかけないと、銀行も ATM もないのが現実です。 

・ポストの数を減らさず、回収回数も減らさない、細やかな郵便業務を期待します。 

                      （富山県南砺市）（新潟県）（静岡県） 

■ 今回の改正で、５社から４社体制に変更する点は良いと思います。より迅速に、より適

正に業務が遂行されることを期待する。国民にわかりやすくリスクを含め実際に利用し

ていく上でどのように変わるのか情報提供を望む。 

・未確認情報ですが、３種郵便を引き受けた宅急便業者は、山間地など不便なところは 

 郵便局に投函して発送しているらしく、そのため大変遅れたり、届かなかったりと 

 客から不満が出ています。そのために従前の郵便局扱いへの変更にする事例も出てい 

ます。 

                      （富山県富山市）（東京都）（静岡県） 

■ ユニバーサルサービス業務の義務付けは結構なことであるが、その負担を利用者に転嫁

するのではなく、企業の責任として遂行して欲しい。 

また、郵貯銀行間の振込料金は無料であるが、他金融機関の振込料金は高過ぎます。 

                             （千葉県）（静岡県） 

■ 株式売却利益を東日本大震災の復興財源に充てることが決まっているが、その有効な使

途を国民に明確に報告すること。着実に株式売却に向かう努力を期待する。 

                              （新潟県） 

■ 企業としてのガバナンス、とりわけ内部監査・コンプライアンス体制の整備を一層強く 

することを期待する。さらには、金融業務も含めた郵政事業は利用者本来の立場から行

わるべきものであり、生活を支える郵便局の存在も含めて国民の便益を損ねることのな

いよう、強く望む。 

                         （全国地域婦人団体連絡協議会） 
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